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奉仕を通じて平和を

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊事業所開設
　小林　透君（25日）
　壽永純昭君（26日）

＊夫人誕生日
　和田正行君

（美津代婦人 29日）

＊結婚記念日
　黄金井康巳君（28日）

＊入会記念日
　前田賢一君（H21.6.27）

点鐘　…小林　透会長

斉唱　…我らの生業

ゲスト紹介

土井好子様（厚木スカウト会会長）

和田勝美様（合資会社 和田薬局）

会長報告

◎ガバナー事務所　より
・国際ロータリー 2013年規定審議会 決定報告書

◎ロータリー米山奨学会　より
・ハイライトよねやま　１５９

◎厚木市役所　より

・第67回あつぎ鮎まつり協賛金について（お願い）

幹事報告

◎例会変更
・大和田園RC　

6月21日（金）→夜間例会
於：北京飯店
点鐘：18時30分

スマイル

小林　透会長
6月16日（日）に次年度髙橋会長の計らいで日曜日ゴル
フコンペを中津川CCで開催され、参加いたしました。
優勝・ベスグロ・ドラコン…。髙橋次年度会長にのぼ
せているトッキーと田口さんにも勝ってしまったの
で賞品相当分のスマイルをさせていただきます。

西迫　哲幹事
6月13日に第6グループ最後の会長幹事報告を玉川館
さんにて開催させていただきました。山本さんありが
とうございました。壽永ガバナー補佐ご苦労様でし
た。一年間お世話になり重ねてお礼申し上げます。

常磐重雄君
厚木スカウト会の土井様、ようこそ厚木RCへ。本日は日
頃のスカウト会様の活動報告ありがとうございました。

壽永純昭君
次回の最終例会は、リスボン国際大会参加の為、残念で
すが欠席です。第6GAGとして一年間皆様方の心強い
バックアップを頂き心より感謝申し上げます。有難うご
ざいました。次年度は出席・スマイルを担当します。喜
怒哀楽全ての出来事にスマイルを提供してください。ス
マイルの金額はクラブの元気度です。事業所開設祝い有

第2565回例会（6月18日）☆司会　鈴木茂男 副SAA

今日の例会（2013年 6月25日）

「一年を顧みて」
担当：小林　透会長

次回の例会（2013年 7月2日）

「新年度活動方針」
担当：髙橋　宏会長



難うございます。一年間大変お世話になりました。

金沢文明君
7月1日付で転勤することが決まりました。約5年間本
当にお世話になりました。行先は初めての本社勤務
で引越さずにすむ事が一番うれしいです。本日は引
継等あり早退します。お世話になりました。

吉岡　敏君
昨日、17日の妻の誕生日にキレイな花籠を有り難う
ございました。お陰様で私の株も一寸だけ上がった
ようです。

髙橋　宏次年度会長　常磐重雄次年度幹事
先日のプライベートゴルフ及び酔笑苑の懇親会参加
していただいた皆様、ありがとうございました。又、
楽しい企画をしますので今回参加できなかった方も
ぜひ、一緒に遊びましょう。

栗原良幸君
先日のゴルフ後の親睦会、ゴルフはせずに親睦会の
み参加させて頂きました。楽しい時間を有難うござ
います。

今井一男君
先日南林間「ホルモン焼・珍満」で飲んでいたら神奈
川新聞の方から取材を受けました。6月13日版14面

（県央エリア）に写真がのっています。見てください。

渡辺伸一君

本日早退させていただきます。

米山尚登君
所用のため早退します。

髙橋　宏君
本日所用の為、早退させていただきます。

前田賢一君
入会記念ありがとうございます。13年になります。
板井さんが出席されておりうれしいのでスマイルし
ます。もうお会いできないかと思っておりました。以
前にも増して顔色もよろしいようで今度の卓話では
マスコミの脅威について語って下さい。

今日のお花

アルストロメリア（壽永純昭君）

卓話「地ビール19年の歩み」

担当：黄金井 康巳君
　

平成6年度税制改正で酒税法改正により、緊急経済政策の一環として、ビールの最低製造数量基準を2000KLから
60KLに規制緩和され、地ビールが誕生した。
　以来、19年に亘る地ビール業界の歩みと変遷について、以下の項目について話した。

1．地ビールの解禁
2．地ビールと発泡酒
3．業界団体としての活動
4．地ビールの現況

5．地ビールの目指すところ
6．地ビールの課題
7．ビール業界の歴史に学ぶ
8．地ビールの展望



　また、今後の地ビールの方向性について、
1. 品質の向上と安定性
2. 地ビール業界の団結
3. “地ビール”ブランド力の強化のための広報活動
4. 地域性の強化

　そのためのKey Wordは、

1．大手に気兼ねなく出来ることを伸ばす
2．個性を生かす
3．ベンチャー企業としてロマンを追い求める

【まとめ】
1. “地ビール”という単語の浸透力ほど商品はまだ浸透していない。
2. 今後の「ご当地ビール」としての市場余地はまだまだある。
3. 業界として、全ビールの 5％シェアーを目指すことを目標にしている。

出席報告　＜会員38名、出席対象32名＞

6 月 4 日例会　　確定出席率 78.79％ 6 月 18 日例会　　出席 27 名　欠席 5 名　出席率 84.38％
＜欠席＞
　田口周介君・吉川博宣君・今　和広君・丸田隆弘君・西迫一郎君


